

168

LE CHIFFRE

C'est le nombre d'animaux pris en charge par la Société protectrice des animaux (Spa) de Monaco en 2024, selon les données de l'Imsee dévoilées dans son édition 2025 de « Monaco en chiffres », qui intègrent pour la première fois un volet sur la Spa. 97 chiens et 71 chats.
En 2024, l'association présidée par la princesse Charlène a pris possession de son nouveau refuge situé à Peille, plus moderne et fonctionnel que le précédent situé à Eze. À titre de comparaison, sur l'ancien site, la Spa n'accueillait que 116 animaux, 61 chats pour 55 chiens.



En 2024, la Spa a laissé son ancien site d'Eze pour s'installer à Peille. L'avantage ? Un outil plus moderne et fonctionnel.
ARCHIVE JEAN-FRANÇOIS OTTONELLO

LES ANNONCES

Passez votre annonce au
04.93.18.70.00

Appartements (vente)

Vente MONACO quartier Exotique, calme, nombreux commerces à proximité, parc arboré 1ha d'oliviers centenaires, entièrement refait à neuf somptueux 4 PIECES, 3 chambres, 3 SdB, 123m², 30m² terrasse arrière avec pergola, terrasse en façade vue mer et Rocher, 2 caves, 5.100.000€ net vendeur. PARTICULIER
visiteappartement@icloud.com

MONTECARLO 2 PIECES, libre de lois, 59m², cave, excellent état, usage bureau ou habitation, 1.660.000€. MONACO central STUDIO, loi 1235, 22m², pour investisseur, 560.000€. PARTICULIER Tél.06.63.44.69.55.

Appartements (achat)

Particulier cherche à acheter BEAU 3/4 PIECES + de 75m², sur Beausoleil, parking, terrasse, vue. Budget 600.000€ à 700.000€. Tél.06.63.08.02.48.

Demandes d'emploi

Disponible de suite pour un poste de nuit et de jour en qualité d'AIDE-SOIGNANTE, auxiliaire de vie et nounou, sérieuse, expérimentée et véhiculée, accompagne les personnes avec respect, bienveillance et professionnalisme. Tél.07.65.70.47.50.

AUXILIAIRE DE VIE avec références, expérience, cherche poste aide aux personnes âgées jour et nuit : ménage, repassage, cuisine, promenades. Parle français, arabe et italien. Tél.06.66.81.19.27

Femme philippine cherche poste employée de maison, mi-temps ou plein temps. Ménage, repassage, garde personnes âgées, petite cuisine. Tél.06.44.89.83.65.

ADMINISTRATEUR DE BIENS - SYNDIC (20 années d'expérience) recherche poste pour particulier, professionnel ou banque : Comptabilité, Juridique, AMO, Tenue et/ou représentation A.G. (copropriété et société). Tél.06.66.59.74.53.

AIDE SOIGNANTE à domicile qualifiée disponible jour et nuit, sérieuses références à Monaco, cherche emploi de Nice à Monaco. Tél. : 07.58.71.91.27

ENVIRONNEMENT

L'Association des amis du Musée océanographique organisait hier sa cinquième fête, en mettant l'accent sur l'éducation à l'écologie et aux sciences de la mer à travers des activités ludiques.

Apprendre en s'amusant à la fête du Musée

PROPOS RECUEILLIS PAR SACHA TISIC / STISIC@NICEMATIN.FR

ATELIERS LUDIQUES, ACTIVITÉS scientifiques, pièces de théâtre, recyclage artistique, expositions... le Musée océanographique accueillait hier le cinquième millésime de la « fête du Musée », organisée par l'Association des amis du Musée océanographique. L'occasion d'en savoir plus sur cette structure née en 2011, qui rend accessible le savoir scientifique à tous, à commencer par les enfants, et qui œuvre au développement « de la notoriété et du prestige » du lieu. Entretien avec Cyrielle Decrocoq, secrétaire exécutive de l'association et coordinatrice de l'événement.

Quel était l'objectif de cette cinquième édition de « la fête du Musée » ?

L'objectif de cette manifestation est de sensibiliser les jeunes de trois à 14 ans. Et pour ça, on a réuni sur une journée plein d'acteurs de la communauté locale, qui participent toute l'année à la protection des océans et qui proposent aux jeunes diverses activités ludiques, pour apprendre en s'amusant.

Après cinq éditions, c'est un événement qui plait toujours autant aux enfants et jeunes adolescents ?

Toujours ! Quand ils jouent tout en découvrant de nouveaux savoirs, c'est précieux ! Donc on a toujours de bons retours des participants, y compris les parents, qui s'instruisent également.

Quels sont les stands / activités qui ont attiré votre attention lors de cette cinquième édition ?

C'est une question très difficile car il y a eu beaucoup de choses intéressantes et d'activités manuelles. Je pense notamment à « Zéphirine » nous dispensant d'une superbe prestation de théâtre animé. Également les activités pour apprendre les nœuds marins avec le club d'exploration sous-marine de Monaco. Les dégustations de loukoum à base d'algues. L'apprentissage du dessin scientifique devant le grand bassin. Ou encore l'échappée game de la Société monégasque d'assainissement, le comptage de poissons avec l'Association monégasque pour la protection de la nature... Toutes les structures ont vraiment prévu des superbes animations.

Comment le Musée vous accompagne dans vos missions ?

Nous sommes une association mais nous avons nos bureaux dans le musée. On travaille vrai-



Plusieurs ateliers / animations étaient proposés aux enfants de 4 - 13 ans lors de cette journée. PHOTO JUSTINE MEDDAH

ment ensemble. Pour cette fête, les salariés du musée sont là pour nous aider. Nous sommes interconnectés. Tout ce que l'association récolte en termes de dons, hors ses frais de fonctionnement, on le reverse au musée pour différents projets. Patrimoniaux comme des restaurations d'ouvrages, des projets davantage en lien avec les aquariologistes comme le développement de pansement pour poisson, le programme Océano pour tous qui permet à des enfants défavorisés de France, des Dom et plus largement du bassin méditerranéen d'avoir un accompagnement concernant la protection du milieu marin. Certaines classes viennent ensuite au musée, font des baptêmes de plongée, etc.

ments s'inscrit dans le prolongement de ce qui a été lancé par le sommet des océans et dans le prolongement des engagements généraux sur la protection des océans.

Quels sont les avantages à adhérer à l'association ?

L'inscription donne droit à une carte de membre qui offre un accès au musée de manière illimitée pour 100 euros par an [50 euros pour les moins de 30 ans, NDLR] et pour une durée d'un an, pour vous, un autre adulte et deux enfants. Pour moins de 10 euros par mois, c'est relativement rentable.



Ce que l'association récolte en termes de dons, on le reverse au musée

CYRIELLE DECROCOQ, SECRÉTAIRE EXÉCUTIVE DE L'ASSOCIATION

Quelle sera la prochaine échéance importante pour vous ?

On organise une soirée caritative de levée de fonds, ouverte au public. C'est la seule soirée de l'année ouverte au public au musée, normalement il n'y a que des événements privés. Ça sera le samedi 26 juillet à partir de 19 h. J'invite tout le monde à venir au musée pour observer les feux d'artifice depuis le toit terrasse [infos et réservations via <https://www.amisdu-mom.com/>, NDLR].

Après la tenue du Blue Economy and Finance Forum en ces lieux, et le sommet de l'Océan à Nice, votre rôle est-il aussi de restituer tout ça de manière intelligible à un jeune public ?

Restituer est peut-être un grand mot... mais je pense qu'on peut considérer que ce type d'évène-

DIRECTION DES AFFAIRES CULTURELLES

EXPOSITION PHOTO

DU 6 JUIN AU 5 OCTOBRE

GRILLES DES JARDINS SAINT-MARTIN MONACO-VILLE

EXPOSITION DU CONCOURS PHOTO POUR LES JEUNES PHOTOGRAPHES DE 11 À 25 ANS

PATRIMOINE ARCHITECTURAL DE MONACO

RENSEIGNEMENTS : CULTURE.MC AVEC LE SOUTIEN DE SOGEDA MONACO

Gouvernement Princier PRINCIPAUTÉ DE MONACO

www.gouv.mc